

El Eldense vuelve a Puertollano 40 años después

27/10/2021



Vista aérea del Nuevo Estadio Ciudad de Puertollano donde jugará el domingo el Eldense

El domingo regresa el Eldense a la localidad de Puertollano para medirse al Calvo Sotelo Club de Fútbol a partir de las 17 horas. Parece que fue ayer cuando el Deportivo visitó por última vez al cuadro manchego, pero han transcurrido cuatro largas décadas.

El fútbol en aquella localidad ha sufrido una metamorfosis, ya que el club se fundó el 24 de septiembre de 1948 como Club de Fútbol Calvo Sotelo, entidad que se mantuvo con esa nomenclatura hasta la campaña 1987-88.

A partir de la temporada 1988-89, el club mantiene la licencia de fundación pero pasa a llamarse Puertollano Industrial Club de Fútbol y en 1999 cambió a Unión Deportiva Puertollano. En la campaña 2010-11, se denomina Club Deportivo Puertollano y, cuando en el año 2015 las deudas acaban con la entidad, emerge con

un nuevo número de licencia en la campaña 2015-16, el actual Calvo Sotelo Club de Fútbol, que el domingo recibe al Eldense.

Tablas en la última visita

Fue el 8 de febrero de 1981, en partido de Liga de Segunda B, cuando azulones y azulgranas se repartieron los puntos (2-2) en el Estadio Empetrol, terreno de juego inaugurado en 1945 y que en 2010 fue remodelado y pasó a denominarse Nuevo Estadio Ciudad de Puertollano, con capacidad para 7.240 espectadores y con un terreno de juego de césped natural.

Aquel día, CF Calvo Sotelo y CD Eldense jugaron de poder a poder, siendo el Deportivo el que se adelantó en el marcador, minuto 25, por medio de Juanito a pase de Ochoa. El tanto del empate llegó a los 53 minutos con un

tanto a la media vuelta firmado por Marco Antonio Mozos, que tres años después ficharía por los de Elda. El Calvo Sotelo puso el 2-1, minuto 55, con un tanto de Nuevo a pase de Pepe Villacreces, pero a los 83 minutos, el Eldense logró el definitivo empate a dos tras un certero testarazo del canario Lo.

El Calvo Sotelo estaba dirigido por el cántabro Enrique Orizaola, que alineó a Sánchez; Fabián Muñoz, Antonio (Nuevo), Pedrito, Chema González, Juan Bezares, José Villacreces, Nani, Calsita (José Tato), Paco Rueda y Marco Antonio Mozos Ruiz.

El sevillano Paco Toledo era el técnico del Eldense y puso en portería a Aguirre; Ciordia, Rocamora, Gallo, Navarro, Moreno (Julito), Cubiche, Uriarte (Sergio), Lo, Juanito y Ochoa.

La primera vez que el Eldense se enfrentó al Club de Fútbol Calvo Sotelo fue en una promoción de permanencia para los azulgranas y de ascenso para los azulones. Era la temporada 1956-57 cuando el Deportivo cayó en Puertollano (4-1), pero en el duelo de vuelta disputado en Elda, los azulgranas golearon a su rival (7-0) y se mantuvieron en el grupo sur de Segunda División absoluta.

Por otro lado, conviene recordar que durante las temporadas ligueras 1968-69 y 1969-70, el Eldense, jugando en Tercera, se midió al Atlético Calvo Sotelo,

filial de la entidad puertollanense, que por entonces militaba en Segunda División absoluta.



A la derecha Marco Antonio cuando jugaba en el Calvo Sotelo, junto a su compañero Bezares. Temporada 1980-81.